

16



Alter: 47  
Geschlecht: männlich  
Geburtsort: Düsseldorf

## Vorstellung

Mein Name ist Jörn-Eric Morgenroth, ich bin 47 Jahre alt, selbstständiger Kinderbuch- und Spielwarenhändler, mit meiner Frau Maisha Morgenroth verheiratet und habe 4 Kinder (17/15/12/6 Jahre alt).

In Düsseldorf geboren lebe ich seit 46 Jahren in Ratingen. Als Kind in Hösel ganz nah am Angertal, dann in Breitscheid auf den Feldern, danach in Ratingen-Mitte und seit nun 13 Jahren in Ratingen-Ost, wieder nah dran am geliebten Angertal und den Ratinger Wäldern.

Natur war und ist mir ganz wichtig, in den letzten Jahren auch ganz verstärkt der Gedanke, diese zu erhalten und zu schützen, sei es global oder hier in Ratingen.

So haben meine Ehefrau Maisha und ich uns Mitte 2019 als immer schon grün wählende Menschen entschieden doch endlich mal bei den Grünen einzutreten.

Herzlich nett vom Ratinger Ortsverband, dem Kreisverband und auch bei Besuchen bei der Kreisfraktion aufgenommen, würde ich mich nun gerne mehr engagieren und möchte z.B. auch für die Kreisliste kandidieren.

Was treibt mich an?

Nach vielen beruflich und privat prall gefüllten Jahren ohne viel Zeit für andere Dinge habe ich mich vor zwei Jahren beruflich auf meinen Kinderbuch- und Spielwarenladen „reduziert“, die vier Kinder sind nun auch um einiges größer geworden....es gibt wieder viel mehr Zeit in meinem Leben.

Diese wollte ich mit vielen schönen Hobbys füllen...aufgewacht bin ich aber in der „Klimakrise“!

Ich beschäftige mich seit geraumer Zeit intensiv mit den Themen Klimawandel, Klimafolgenanpassung, Energie, Mobilität etc. .

Die gewonnen Erkenntnisse sind leider düster, für die eigene Person, die Kinder und weitere Generationen danach. Düster aber nicht hoffnungslos.

Nach dem eigenen Wandel zu einem immer nachhaltigeren Leben in Sachen Energienutzung, Ernährung, Konsum, Mobilität und Reisen fand ich mich Mitte 2019 mittendrin in Demos von Fridays for Future,

Parents for Future und Aktionen wie der Protestwoche von Extinction Rebellion in Berlin.

Zahlreiche Lektüre, Fachvorträge, Petitionen, Unterstützendes für diverse Umweltbewegungen zogen folgerichtig den persönlichen Entschluss nach sich, noch aktiver in die Sache einzusteigen.

Hin- und hergerissen zwischen dringend notwendigem Aktivismus und herkömmlicher Politik habe ich mich für die Politik entschieden. Ich glaube die Chance für Bündnis 90/Die Grünen in den letzten Jahren und vor allem bei kommenden Wahlen ist historisch groß, daher sehe ich gute Aussichten wichtige Ziele grüner Politik auf dem herrkömmlichen politischen Weg zu erreichen.

Davon möchte ich ein Teil werden und dieses mit voller Kraft unterstützen.

Was ich gut kann:

Menschen positiv motivieren, Organisieren, Netzwerken, Kommunizieren, mich in Themen einarbeiten.

Meine Themen:

Klimawandel, Klimafolgenanpassung, erneuerbare Energien, Verkehr, Lobbyismus- und Korruptionsbekämpfung

Grüne Vita:

Mitglied seit Herbst 2019

Teilnahme an diversen Versammlungen des Ortsverbandes Ratingen, Gast in der Ratsfraktion, Mitautor des Ratinger Wahlprogrammes zur Kommunalwahl 2020 im Bereich „Klima & Energie“.

Teilnahme an einigen Kreismitgliederversammlungen und Wahlen.

Teilnahme an einigen Sitzungen der Kreisfraktion als Gast.

## zur Person

Jörn-Eric Morgenroth

geb. 16.05.1973 in Düsseldorf

Peter-Kraft-Strasse 58

40882 Ratingen

verheiratet

4 Kinder

Beruflicher Werdegang:

1993 Abitur Fachrichtung Wirtschaft

1993/1994 Zivildienst

1995-1998 Ausbildung als Werbevorlagenhersteller/DTP-Operator

seit 1998 selbstständig im Bereich Grafische Gestaltung, Musikmanagement, Musikpromotion, Tonträgerhandel, Textildruck und aktuell Handel mit Kinderbüchern & Spielsachen seit 2011 im eigenen

Ladenlokal „Kinder-Klassiker“ in Ratingen-Ost.